



Brigadistas de Conaf combatirán incendios forestales en Canadá

APOYO. Estarán 32 días en Norteamérica un jefe de brigada y asistentes de Operaciones de Osorno, Llanquihue y Chiloé.

Cuatro expertos en el combate de los incendios forestales de la Región de Los Lagos, serán enviados a Canadá por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), a fin de sumarse al combate de las llamas en la provincia de Alberta en esa nación norteamericana, donde el fuego ha afectado a cinco millones de hectáreas.

El director regional de Conaf, Miguel Leiva, especificó que “los profesionales de la región de suman al resto de los expertos de otras regiones del país, que en total suman 62”.

Explicó que este apoyo “se enmarca en la colaboración que tenemos en forma permanente con otros países amigos, además; cuando nosotros necesitamos su colaboración, ellos nos ayudan en las emergencias”, sostuvo Leiva.

Ayer viajaron Javier Sandoval, jefe de la Brigada Coigüe 6 de Puerto Montt; Narciso Guarda, asistente de Operaciones de la provincia de Osorno; Robinson San Martín, asistente de Operaciones de la provincia de Llanquihue; y, José Marín, asistente de Operaciones de la provincia de Chiloé.

Para apoyar las tareas de control, el equipo chileno, compuesto por brigadistas altamente capacitados, muchos de ellos con experiencia internacional, permanecerá en Canadá durante 32 días, prestando apoyo directo en el combate de los más de 3 mil incendios registrados a la fecha, que han motivado la evacuación de unas 40 mil personas.



CUATRO BRIGADISTAS DE CONAF DE LOS LAGOS, FORMAN PARTE DEL EQUIPO QUE VIAJÓ AYER A CANADÁ.

CEDIDA